

## El escultor Xoán Piñeiro ya tiene una calle a su nombre en Goián

01-12-21 | 04:01



El escultor Xoán Piñeiro ya tiene una calle a su nombre en Goián | FDV

**T**omiño ha bautizado una calle de Goián que hasta ahora no tenía nombre como la calle Xoán Piñeiro, y cuenta ya con una placa que fue descubierta durante un emotivo acto. En la placa se puede ver también el rostro del escultor inmortalizado con gran fidelidad por el también artista Carlos Fernández. El acto se inscribe en la celebración del centenario del nacimiento de Xoán Piñeiro, nacido en Cangas pero afincado gran parte de su vida en Goián.